
                     

第３７回正副理事長会について 

 

                記 

 

日 時 : 令和２年１０月２７日 (火)  午後２時～午後３時３０分 

場 所 : 愛知県自動車会館 愛車協事務室内 

     名古屋市昭和区滝子町３０番１６号 

出席者 ： 正副理事長及び諸戸専務 ５ 人 

 

議 題 :  

 

１．新入会（３社）について 

 次の３社が愛車協に新入会する。 

（１）有限会社 黒川鈑金工業所  ・代表取締役：犬塚 毅 

・〒４６３－００７０ 名古屋市守山区新守山３０１５ （北支部） 

・TEL：０５２－７９３－３０１６ ・FAX：０５２－７９３－３０５６  

・主たる業種：車の鈑金・塗装 

 
（２）タケトヨ自動車  ・代表者：加藤 武司  

・〒４６２－００６３ 名古屋市北区丸新町２２番地 （北支部） 

・TEL：０５２－９０１－７９３７ ・FAX：０５２－９０１－７９７０ 

・主たる業種：車の鈑金・塗装 

 

（３）有限会社 クボタ自動車  ・代表取締役：久保田 清司武司  

・〒４５８－０８２５ 名古屋市緑区左京山３０５番地 （瑞穂支部） 

・TEL：０５２－６２３－０５５２ ・FAX：０５２－６２４－６８７６ 

・主たる業種：車の鈑金・塗装・コーティング 

 

２．職員の採用について 

  令和２年４月よりアルバイト採用の「牧野亜希」を１１月より職員として採 

用する。 

 

・４月からアルバイトとして７ケ月経過、業務内容も習得し、仕事も勤勉で

あり、職員として益々活躍出来る。 

   

３．日車協連の動きについて 

①日車協連の別添付の「先進安全自動車対応 優良車体整備事業者」の規則

改定（別表）について 



金原正和理事長より日車協連の別添付の「先進安全自動車対応 優良車体

整備事業者」の規則改定（別表）についての説明があった。（別添付略） 

愛車協としては、特定整備工場取得を優先していく。 

 

②自動車運行装置に係る技術情報の入手に関するお願いについて 

令和２年１０月１６日付け「日車協連２－７３号自動車運行装置に係る技 

術情報の入手に関するお願い」について、愛車協としての活用を検討した 

結果、愛車協としては他組合単組の様子を静観してから検討する。 

 

４．令和年度中部運輸局優良事業者局長表彰について 

諸戸専務理事より、平成３０年度中部運輸局優良事業者局長表彰について 

①局長表彰は、１０月２９日（木）環境対策の貢献として、 

カネマツ自動車 株式会社が受賞する。 

 

５．賛助会員との意見交換会開催延期について 

１１月に開催予定の「賛助会員との意見交換会」開催については、未だに新

型コロナウイルスの流行・脅威が治まっておらず、全事業委員に開催の是非を

アンケートしたところ、年内の開催を延期することにし、年末の新型コロナウ

イルスの状況を注視しながら再検討することに決定した。 

 

６．本年度の高度化車体整備技能講習の開催について 

  ・来年１月２４日に開催予定とする。 

・講習会費は、８千円。 

・講師は、三重の野田副理事長に派遣依頼する。（了承済み） 

・謝礼は、一万円とし、交通費は実費とする。 

・開催場所は、平岩副理事長の三光社とする。 

・試乗車はレンタカーを利用する。 

 

７．来年度の改選の流れについて 

  来年度の役員改選年の流れは次のとおりです。 

 

   ①１２月中旬：組合員へ「次期理事長候補者への立候補について」及び 

    支部長へ「次期理事長候補者への立候補希望者の理事推薦について」 

の文書を発出する。 

↓↓↓↓ 

 

②１月下旬：理事、支部長「次期理事候補者の推薦並びに支部長等の 

選任について」の文書を発出する。 

↓↓↓↓ 

 



③２月中旬：理事会において、「次期理事長候補者の選出について」の 

議題を提起し、次期理事長候補者を審議する。 

１月①の立候補締め切り日までに、立候補希望者がいない場合は、「役

員候補者選考内規」に従い、「旧理事により正副理事長の内から選出し、 

役員改選年の通常総会時に開催される新理事による理事会で承認を受 

けるものとする。」により、選考する。 

↓↓↓↓ 

 

④４月下旬：理事会において、「令和３年度理事等の推薦について」 

の議題を提起し、②の理事候補者を審議する。 

↓↓↓↓ 

 

⑤５月２３日：理事会において、「正・副理事長等の選出について」の 

議題を提起し、候補者を審議する。 

審議結果を第１７回通常総会時に審議する。 

 

 

 

※以上で予定していた議事すべてが終了したので、午後３時３０分に閉会した。 


